

Kantonsratsbeschluss über den Ersatz der Brücke Luterer Ennetbühl der Kantonsstrasse Nr. 55 in Nesslau

Antrag vom 15. Februar 2021

GRÜNE-Fraktion (Sprecherin: Losa-Mörschwil)

Antrag:

Rückweisung an die Regierung mit dem Auftrag, die Dringlichkeit eines Ersatzes der Brücke nochmals kritisch zu überprüfen und bei einem allfälligen Ersatz der Brücke dem Langsamverkehr, insbesondere der Sicherheit von Fussgängerinnen und Fussgänger sowie Velofahrerinnen und Velofahrer, gerechter zu werden.

Begründung:

Das heute vorhandene Bauwerk könnte durch Instandsetzung und Verstärkung weiter benutzt werden. Eine Sanierung ist nicht umfassend geprüft worden. Die Kosten für eine Sanierung konnten nicht genügend beziffert werden. Der Ersatz der Brücke stellt ausschliesslich für den motorisierten Verkehr einen Mehrwert dar und berücksichtigt die Bedürfnisse und die Sicherheit des Langsamverkehrs nur ungenügend. Das widerspricht dem St.Galler Energiekonzept und dem Gebot, den Langsamverkehr zu fördern sowie Fussgängerinnen und Fussgänger und Velofahrerinnen und Velofahrer zu schützen, in keiner Weise.